

ZONE

Bapas Nusakambangan Ikuti Upacara Pembukaan Olahraga HDKD ke-77 Tahun

Narsono Son - CILACAP.ZONE.CO.ID

Jul 15, 2022 - 16:59



Bapas Nusakambangan Ikuti Upacara Pembukaan Olahraga Hari Dharma Karya Dhika ke-77 Tahun

CILACAP - Bapas Nusakambangan mengikuti Upacara Pembukaan Olahraga

memperingati Hari Dharma Karya Dhika (HDKD) ke-77 Tahun. Kegiatan tersebut dilaksanakan di lapangan tenis Lapas Kelas I Batu Nusakambangan. Upacara tersebut merupakan bagian dari rangkaian kegiatan untuk memperingati Hari Dharma Karya Dhika yang jatuh pada tanggal 19 Agustus 2022.

Hari Dharma Karya Dhika merupakan peringatan hari lahir Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia. Rangkaian kegiatan Hari Dharma Karya Dhika di Nusakambangan dimeriahkan dengan berbagai perlombaan olahraga yaitu tenis lapangan, tenis meja, bulu tangkis, futsal, bola voli, tarik tambang, dan domino.

Upacara Pembukaan Olahraga Hari Dharma Karya Dhika ke-77 dimulai tepat pukul 08.30 WIB. Bertindak sebagai inspektur upacara, Koordinator Wilayah UPT Pemasarakatan se-Nusakambangan dan Cilacap sekaligus Kepala Lapas Kelas I Batu Nusakambangan, I Putu Murdiana, Jum'at (15/07/2022).

Upacara tersebut dihadiri oleh seluruh Kepala UPT Pemasarakatan dan perwakilan dari masing-masing UPT. Turut hadir pada kesempatan tersebut, Kepala Bapas Nusakambangan Johan Ary Sadhewa bersama 10 orang perwakilan pegawai Bapas Nusakambangan.

Pada kesempatan tersebut, Inspektur upacara, I Putu Murdiana menyampaikan poin penting mengenai peringatan Hari Dharma Karya Dhika yang ke 77 tahun.

"Tahun ini merupakan sejarah bagi kita semua, peringatan HDKD sejak tahun 2022 diperingati setiap tanggal 19 Agustus, setelah sebelumnya selalu diperingati pada tanggal 30 Oktober", ungkap Putu.

Selanjutnya inspektur upacara menekankan pelaksanaan kegiatan perlombaan olahraga antar UPT harus dipandang sebagai sarana untuk mempererat kebersamaan dan kekompakkan, bukan semata-mata untuk berkompetisi.

Menutup kegiatan tersebut, dilakukan pelepasan balon dan pemotongan tumpeng oleh inspektur upacara yang sekaligus menandai rangkaian kegiatan peringatan Hari Dharma Karya Dhika ke-77 di Nusakambangan telah resmi dibuka.

(N.Son/***)